

Bärenfreundschaft – Bärengeschichten I



Dieser Bär war schon im Haus,

Diesen Bären, nach Ansicht eines Gutachters ein Hermann-Bär, haben wir 1987 mit unserem Haus "mitgekauft". Er befand sich in einem Karton auf dem Dachboden. "Bestrickt" wurde er wahrscheinlich von der Frau des Vorbesitzers. Die Kinder des Vorbesitzers sind in den 50er Jahren geboren, so alt wird also auch der Bär sein. Sie hatten kein Interesse an vielen Dingen im Haus. Ob der Bär auch dazu gehörte oder ob er schlicht vergessen wurde, wissen wir nicht. Bei uns bekam er dann einen Ehrenplatz im Schlafzimmer.



Dieser Bär zog ins Haus ein.

Der kleine Bär war das erste Kuscheltier von mir, Waldemar Menkel. Da ich 1951 geboren wurde, ist der Bär wohl auch so alt. Er hat mich überall hin begleitet, natürlich auch in den Urlaub. Jetzt ist er ebenfalls im Schlafzimmer.



Der große Bär beschützt nun den kleinen.

Waldemar und Rosemarie Menkel